



Sheinbaum confía en que Ebrard sea parte de su proyecto en Morena



TANYA ACOSTA/RAÚL RUIZ/RAFAEL ORTIZ

“**Unidad y movilización**”, será el lema que el **Movimiento de Regeneración Nacional** tomará con rumbo a los comicios de 2024, así lo dio a conocer **Claudia Sheinbaum**, durante la conferencia de prensa que dio en conjunto con **Mario Delgado** ayer por la mañana horas antes de que se llevara a cabo la entrega del bastón de mando de parte de **Andrés Manuel López Obrador**, con lo cual se convierte en su sucesora de cara a la **contienda electoral por la Presidencia de México en 2024**.

En esta primera conferencia que ofrece ya como **coordinadora Nacional de los Comités de la Defensa de la Cuarta Transformación**, **Sheinbaum** dio a conocer que la reunión que sostendrá la izquierda para definir su ruta está acompañada de invitación a los morenistas en el **Congreso de la Unión**, así como a todos los que participaron en el proceso interno, el **Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecológico de México**.

También adelantó que en unos días se formalizará la alianza con el **PT y PVEM**, pero que los trabajos para movilizar todos los recursos del partido han comenzado con el encuentro que sostuvo a muy temprana hora con **Manuel Velasco, Gerardo Fernández Noroña, Adán Augusto López y Ricardo Monreal**.

“*Está nuestra mano tendida para que el compañero Marcelo pueda ser parte de este proyecto y a todo su equipo de trabajo*”, comentó en referencia a la decisión de Ebrard de bajarse de la contienda.

La **coordinadora de la 4T Claudia Sheinbaum** dio a conocer que no fue necesario limar asperezas entre los participantes del proceso interno, debido a que todos están muy entusiastas con el resultado y los objetivos que se han planteado para el futuro del partido.

Añadió que la reunión fue de trabajo para determinar qué acciones se llevarán a cabo. Sobre la posibilidad de que la alianza sea sellada en todas las entidades.

Mario Delgado por su parte comentó que se tomarán decisiones conforme sean las conveniencias de la fuerza política.

Comentó que habrá zonas en las cuales se permitirá que algunos de los integrantes de la alianza vayan por separado para así ganar posiciones en los Congresos o de manera regional.

Añadió que **buscará a Marcelo Ebrard para darle a conocer que su equipo es valioso para el movimiento y además Morena siempre será su casa**.

“*Morena es plural, Morena es diverso*”.

Claudia Sheinbaum fue clara al destacar que el acuerdo firmado por las “**corcholatas**” antes de iniciar sus recorridos sostenía que cualquier de los no seleccionados podría buscar alguna posición como líder en las cámaras o tener algún espacio en el gabinete presidencial en caso de ganar.

Dijo que envió un mensaje a **Marcelo Ebrard** para invitarlo al proceso en el que se convocará a toda la sociedad, a los aliados y a todos los sectores que quieran aportar. Comentó que no se debe especular sobre la salida del exsecretario de **Relaciones Exteriores**, ni de su equipo.

La morenista dio a conocer que a partir del

inicio del proceso electoral se invitarán a los grupos parlamentarios, tanto de la **Cámara de Diputados como de Senadores, de Morena, PT y PVEM** a que “**nos reunamos este domingo en el Consejo Nacional**”.

De esta manera, se instalarán mesas de diálogo para construir un proyecto conjunto entre los partidos que integran la coalición. Por ello, hizo un llamado “**a todas las estructuras a que superemos cualquier diferencia, si tuvimos algún roce o desencuentro, eso ya pasó**”.

Insistió en que los simpatizantes del movimiento deben sumarse para que haya unidad y se pueda lograr la movilización y organización conjunta.

Sobre las críticas al proceso por parte de **Marcelo Ebrard, Sheinbaum** reiteró que el ex canciller podría sumarse a su proyecto si lo desea, pues “**está la mano tendida**” de parte del partido.

“*Está nuestra mano tendida para que el compañero Marcelo pueda ser parte de este proyecto, y para su equipo de trabajo, las puertas siempre van a estar abiertas*”, señaló **Sheinbaum**.

Recordó que este proceso se inició para consolidar y la transformación, “**fue el acuerdo y estamos contentos**”.

“**No queremos que Marcelo se vaya, es un integrante de este movimiento que ha contribuido mucho al fortalecimiento del mismo, lo queremos ver de nuestro lado a asegurar que esta transformación dure muchos años**”, agregó en su momento **Mario Delgado**.

Delgado también insistió en la unidad y advirtió que, “**si tuvimos algún roce, eso ya pasó**”. Declaró que ahora su tarea recae en la organización para 2024, pues se encuentran en un proyecto histórico que une los principios valores y el liderazgo del presidente **Andrés Manuel López Obrador** y ahora de **Sheinbaum**.

Por último, la coordinadora agradeció el apoyo y declaró que buscará estar a la altura del reto:

“*Para mí es un privilegio, un honor, no sólo responsabilidad. Vamos a estar a la altura de las circunstancias porque siempre vamos a llamar a la unidad y a construir el triunfo de lo que viene hacia adelante*”.



Marcelo Ebrard Casaubon